

Gobierno envía mensaje de urgencia e insistencia a la Cámara de Representantes para el proyecto de reforma a la salud

Bogotá, 5 de marzo de 2025

El ministro del Interior Armando Benedetti confirmó que el Gobierno envió a la Cámara de Representantes mensaje de urgencia e insistencia para el proyecto de reforma a la salud, que espera su debate y aprobación en la plenaria de la corporación.

En diálogo con los medios, el ministro explicó que entregó la carta del presidente Gustavo Petro con este mensaje, en la medida en que se están evidenciando dilaciones en el trámite de la iniciativa.

“Además de que hay urgencia, la palabra clave es insistencia. Eso se traduce en que solo se puede discutir el tema de la reforma a la salud y no se puede discutir ningún otro proyecto ni ningún otro tema hasta que no sea evacuado el tema de la reforma a la salud”, explicó el MinInterior.

Dijo que esta figura “tiene una vigencia de 30 días” y comentó que “ya hay un precedente en abril de 2018, cuando estaba el proyecto de la JEP (Jurisdicción Especial para la Paz). Para su procedimiento se hizo, en ese momento, y se utilizó ese mensaje del presidente de la República al Congreso”.

Aseguró que el mensaje está dirigido para el debate en la plenaria de la Cámara de Representantes y añadió que “creo que el país sabe que aquí se ha discutido hasta la saciedad el tema, creería que hoy están dadas las condiciones para votar”.